

キラリッ★山本っ子

川南町立山本小学校 学校通信

【第8号】令和5年12月22日発行 文責：宮越

山本小合い言葉

『やる気いっぱい』『やささいっぱい』『元気いっぱい』

R5スローガン「みんなでつくろう! みんなの山本小」

2学期も今日で終わり。早いもので、あと8日で令和5年も終わります。時節柄、何となく慌ただしく時間が過ぎていくような気がしてしまいますが、健康、事故等に気を付けて、よい年末をお過ごしください。

大きな行事が立て続けに行われた2学期。後半にインフルエンザが猛威をふるい、やむなく学級閉鎖の措置をとった時期もありましたが、子どもたちはいろいろなことに挑戦し、学び、大きく成長してくれています。その中で、同学年の仲間同士で支え合ったり、高学年の子どもたちが後輩たちを手助けしたりする姿が多く見られました。人はこうして、他とのかかわりの中で育っていくものなのですね。

保護者の皆様、地域の方々、どうぞ新しい年も山本っ子たちを温かくお見守りください。

芋ほり&パーティをしました。

11月16日(木)1,2年生が川南保育園の子どもたちと一緒に芋ほりをしました。5月に芋の苗植えをしてから約5か月。今日の収穫を心待ちにしていました。去年は病気が入ったらしく、ほとんど芋がついていなかったのですが、今年はどうかと心配していましたが、大豊作でした。子どもたちも大喜び!みんな自分たちで育てた芋を手し、満面の笑顔でした。お家でおいしく食べたかな?

学校では、12月20日(水)にお芋パーティーをしました。収穫したお芋で、自分たちでスイートポテトを作って食べました。とってもおいしかったです。



読書フェスティバルがありました。

11月19日(日)山本小学校は、日曜参観日でした。通常の参観授業に加え、「読書フェスティバル」が開催されました。図書支援員の小夏先生をはじめ、高鍋町の読書ボランティアの方々、本校読み聞かせサークルの花咲き会の方々が、いろいろな本を読み聞かせしてくださいました。本の種類や読み方が面白く、子どもたちは目を輝かせながら一生懸命聞いていました。学校の先生たちからの「おすすめの本コーナー」もあり、本に親しむよい機会になりました。

また、参観日終了後に、先日、4・5年生が収穫したお米で作ったおにぎりの配付とお米の販売が行われました。おにぎりは、PTA役員の方々が生かしていただきました。とってもおいしかったです。ありがとうございました。



1月の行事予定

日(曜日)	主な行事
1日(月)	元日
8日(月)	成人の日
9日(火)	3学期始業の日 始業式
11日(木)	花咲きタイム(読み聞かせ)
12日(金)	委員会活動
15日(月)	PTA交通立ち番クラブ 校外学習(2年生)
16日(火)	CRT(国)身体計測(上学年)
17日(水)	集団下校(地区)
18日(木)	CRT(算)身体計測(下学年)
19日(金)	参観日(持久走大会) 講演会(川南病院長 山中 聡 先生)
22日(月)	選挙出前授業(6年生)
23日(火)	鑑賞教室
24日(水)	避難訓練(火災)
30日(火)	子どもによる安全点検

鑑賞教室がありました。

12月5日(火)今年度の鑑賞教室の第1弾として、ワークショップが開かれました。

今年度は、文化庁の「文化芸術による子供育成推進事業」として、文化芸術団体の沖縄歌舞劇団『美(ちゅら)』による実演芸術の巡回公演が行われます。今日は、本番に向けて、ワークショップ(事前の実演指導、鑑賞指導)をしていただきました。インフルエンザの罹患者が増加している状況でしたので、全校が集まっての一斉指導は自粛しました。本番で踊りに参加する6年生のみ体育館で指導していただき、他学年は各教室でリモートで参加しました。学校中に締太鼓やパーランクー、三線の音色が響き渡り、沖縄の雰囲気漂っていました。

本番は、年が明けて1月23日(火)です。今から、楽しみです。

